

ASSOCIATION «UNE ÉCOLE POUR LE BENIN»

Bénin: 250 élèves en plus grâce à vous!

C'est avec enthousiasme que huit membres de l'association Une École pour le Bénin accompagnés de notre doyen l'abbé Hervé, se sont rendus au Bénin pour le projet de construction d'une école primaire de deux cent cinquante élèves à Zinvié.

Le lendemain de notre arrivée, nous avons été accueillis à l'archevêché de Cotonou par le vicaire général et l'évêque de Cotonou Monseigneur Roger Hounbedji, très sensible à notre action de construction et à l'importance de créer des ponts entre nos deux pays et ce grâce au père Ignace. Nous en avons profité ensuite pour rencontrer les différentes personnes qui s'occupent de notre projet.

Au son de la musique africaine

Arrivés à Zinvié le soir, quelle ne fut pas notre surprise lorsque nous sommes arrivés sur la place du village : villageois, paroissiens, enfants, parents et enseignants nous ont tous accueillis au son de la musique africaine en nous faisant une haie d'honneur. Ce fut un moment très émouvant pour tous. Après les hymnes nationaux, la fête a commencé avec des saynètes, des sketches extraordinaires, des danses, des chants aux couleurs et rythmes de l'Afrique. Nous avons même eu un sketch mimant la fable de La Fontaine *Le laboureur et ses enfants* : quel symbole ! Puis une petite fille de CM1 de l'école de Zinvié nous a lu une lettre de remerciements et a récité un poème de Victor Hugo.

Le lendemain, une longue journée pleine d'émotion nous attendait à nouveau avec la pose de la première pierre de l'école. La journée a commencé par une messe avec les enfants et ensei-



gnants de l'école, messe célébrée par le vicaire général assisté des pères Ignace et Hervé, du responsable diocésain de l'enseignement catholique ainsi que du père Auguste, curé de la paroisse de Zinvié. Au cours de la célébration, pendant l'homélie, le vicaire général a insisté sur le rôle primordial de l'éducation au Bénin et notamment celle des filles pour qu'elles soient toutes scolarisées, ce qui à ses yeux est indispensable pour l'avenir du Bénin.

La première pierre est posée

Ensuite, nous sommes tous allés à l'école de Zinvié où nous avons découvert la délimitation sur le terrain du futur bâtiment. Les prêtres ont ensuite béni les lieux et nous avons posé la première pierre puis lancé avec les ouvriers du chantier les premiers coups de pioche des fondations. Nous avons

alors remis aux enfants de l'école toutes les fournitures scolaires, cahiers, stylos, gommes, dictionnaires, livres, tableaux et bureaux – toutes ces fournitures scolaires avaient été offertes par des industriels du Cambrésis.

Le directeur de l'école, le responsable diocésain de l'école catholique et Dominique Grière, président de l'association, ont insisté sur le fait que les élèves allaient avoir à leur disposition des locaux leur permettant d'apprendre dans d'excellentes conditions et qu'ils devaient se donner à 200 % pour étudier. Un chèque de quinze mille euros a été remis, permettant de démarrer la première tranche des travaux sur un budget total de quarante-cinq mille euros, pour quatre salles de classes, toilettes et sanitaires. Au cours d'une rencontre avec les élèves, nous avons pu poser des questions sur la vie d'un

New Coiff
Les hommes
03 27 85 27 58
Avec ou sans rendez-vous
14, rue du Mal Leclerc - CAUDRY

Le Primeur du Clos
fromage à la coupe
produits frais et bio
épicerie fine
LIVRAISON À DOMICILE
CAUDRY - 6, route de Clary
Tél. 03 27 85 21 16

Sarl Davoine Couverture Zinguerie
Rémy Villefroy - 03 27 85 60 10 - 06 30 96 69 95
32, rue Roger Salengro - 59214 QUIEVY
davoinecouverture@hotmail.com

Valérie Coiff'
à domicile
homme, femme, enfant
© 06 30 56 64 72

Merci à nos annonceurs



écolier dans cette région de Zinvié. Avant notre retour, nous sommes retournés à Zinvié voir l'avancée des travaux et avons constaté que les fondations étaient déjà creusées. Nous avons pu rencontrer par ailleurs le directeur, le responsable de l'académie ainsi que des délégués du lycée et collège de Zinvié. Cet établissement de mille huit cents élèves nous a demandé de les aider en leur fournissant des ordinateurs pour les classes de terminale. Nous nous sommes engagés à leur donner ces moyens, car actuellement certains bacheliers rentrent en faculté sans jamais s'être servi d'un ordinateur. Nous leur avons proposé ensuite de mettre en place des jumelages avec des classes dans les collèges et lycées : Jacquard de Caudry, Saint-Michel Solismes, Saint-Joseph Villers-Outréaux, et bien sûr l'école de Zinvié avec Sainte-Maxellende. Et de rappeler une phrase de Nelson Mandela : «L'éducation est l'arme la plus puissante que l'on puisse offrir pour sauver le monde.»

Les enfants de l'école de Zinvié remercient l'ensemble des personnes, qui par leur participation à nos manifestations ou par leurs dons, aident l'association.

Tous ces temps ont été riches en contacts, échanges, émotions, ce qui donne aux membres de l'association une dynamique supplémentaire pour mener à bien le projet car la route est encore longue !



Plus d'infos
www.uneecolepourlebenin.assos-caudry.fr



NOUS COMPTONS SUR VOUS

Nos prochaines manifestations :

- Le concert de musique sacrée baroque à la basilique de Caudry le dimanche 8 mars à 16h (10 euros pour les adultes et 5 euros pour les moins de 16 ans) ;
- Le samedi 27 juin pour la journée béninoise sur le site du Val de Riot pour la troisième année consécutive.

Sachez que notre association délivre désormais des reçus ouvrant droit à la réduction d'impôt.

L'association
Une école pour le Bénin
propose un

Concert de Musique Baroque Sacrée

Dimanche 8 mars 2020, 16h
Basilique Sainte-Maxellende Caudry

Avec
l'ensemble baroque vocal et instrumental
ZELENKA
sous la direction de
Philippe LEGROS et
Jean-Michel BACHELET

Entrée : 10€ (- de 16 ans 5€)
www.uneecolepourlebenin.assos-caudry.fr

DOUAY COLLINSE
CHAUFFAGE - CLIMATISATION - SANITAIRE
douay-collinse@wanadoo.fr

maison fondée en 1895

Chauffage - Sanitaire - Climatisation
Dépannage - Géothermie - Aérothermie - Solaire

73, rue de la République CAUDRY
03 27 85 00 65 - www.douay-collinse.com

Présentation de la gamme
De Dietrich et Auer

SARL BRICOUT Frères
Achats ferrailles, Métaux et épaves
Chantier hameau de boistrancourt
59217 Carnières
Tél. 03 27 78 71 22 - www.ferrailleur-bricout.fr

Ets HAVRET de NEVE
4, pl. Gambetta
BETHENCOURT
03 27 85 05 46
TOUTES BOISSONS

Pour vos banquets, mariages...
vous ne payez que les boissons
consommées, l'excédent est repris

POMPES FUNÈRES CAUDRÉSIENNES
créées par la Ville de Caudry en 1924

- Organisation personnalisée des obsèques, de l'accueil des familles à l'inhumation ou à la crémation.
- Prévoyance : contrats obsèques
- Possibilité d'accès au salon funéraire municipal situé au 29, rue A. Briand à Caudry

7 jours / 7 - 24h / 24 - 67, rue A. Briand - 59540 CAUDRY
Tél. : 03 27 85 03 32

Vous souhaitez faire paraître une annonce publicitaire

Contactez-nous au
03 20 13 36 70

pub.nord@bayard-service.com



ou notre commercial Patrice DE GRAEVE - 06 52 31 00 66